

Dos gatos y un ascensor

JenniferA G L



Capítulo 1

Que disgusto tengo Alfonso, no me lo puedo creer...¿pero quien habrá sido capaz de hacer eso?, y es alguien de aquí, segurísimo!.....mientras subimos en el ascensor mi vecina del cuarto lloriquea y sé lamenta abrazada a su novio, me mira de reojo, yo me concentró en el panel de botones como si fuera esta, después de cinco años, la primera vez que lo veo. Antes de salir la escucho decir,....pero si ellos no le hacían daño a nadie, eran mis pequeños...la gente es malvada...el novio asiente y me despide con un escueto buenas noches. A la mañana siguiente en el vestíbulo, tropiezo, literalmente con Doña Rita, la vecina del quinto, una anciana amable y charlatana.....buenos días guapa, me dice mientras bloquea la salida a la calle,....que desgracia, que disgusto, ¿ quien habrá sido?, la miro impaciente, la verdad es que tengo prisa y no sé de que me habla, ella indiferente ante mi ansia por irme, continúa....a mi no me gustan mucho, desde luego yo no los tendría, pero hacerles eso.....nooooo!, y gesticula exageradamente. En un descuido logré escabullirme hacia la salida, empieza a picarme la curiosidad, esta tarde sin falta, se lo pregunto a Marisol, ella vive también en el cuarto y esta siempre al día de la noticias de la finca. Me pasa el día volando y olvido por completo los líos de escalera. Cuando llegó a casa, no puedo evitar pulsar la tecla del cuarto, ...ia ver si de una vez me entero!.Hola vecina, ¿como estas?, me dice Marisol al verme en su puerta....intrigada, le contestó. Pero que le ha ocurrido a tus vecinos?...Despues de dos cafés y dos horas de charla, me descubre el misterio, se trajeron dos gatitos del pueblo, hace más o menos un mes, nadie los ha visto, porque no salían más que al balcónme cuenta bajando la voz,lo sé, dice Marisol,porque me lo conto su novio, un día que subiamos en el ascensor, a él no le hacía puñetera gracia, pero que se le va hacer, su novia se había empeñado, los encontraron muertos, así sin más....Marisol me miro esperando mi reacción.. no sabia que decir...ipues vaya!, ¿y nadie los había visto?¿nadie?.

Por la tarde,vuelvo a coincidir de nuevo con Doña Rita ,al entrar al ascensor le sonrió, ya no me siento tan boba.....

Nos despedimos en el portal,.....y escucho a la anciana decirme,..... que lastima pobres animalillos, morir de esa manera, y eso que los gatos negros no me gustan, nada de nada, idan mala suerte!.

Mientras me voy alejando, pienso,.....i pero si nadie los había visto !, como sabe Doña Rita que eran negros.

